

Erfolg beim siebten Versuch

Von Gottholm August Glatz

Gottholm August Glatz *ist ein Pilzzüchter aus dem Chiemgau, der aus Versehen diesen literarischen Text geschrieben hat.*

München kotzt *ist eine anonyme Künstlergruppe aus München. Einer von denen soll sogar einmal ein Praktikum bei Banksy gemacht haben -und ja- Banksy ist eine Frau!*

1. Izopft ös!
2. Ezepft ys!
3. Üzypft üs!
4. Ozipft as!
5. Izipft äs!
6. Azupft os!
7. Ozapft is!





Schnapp(s)schüsse

Von München kotzi



Bei Görisried ein Landwirt mit einem Seppelhut auf einem Traktor. Ein Hut, wie ich ihn bisher nur auf den Köpfen auswärtiger Oktoberfestbesucher gesehen habe. Ein grauer Filzhut wie man ihn kurz vor einem Oktoberfestbesuch in der Münchner Bahnhofsgegend in einem Café, das für die Oktoberfestzeit in einen temporären Dirndl-to-go-Shop umgewandelt wurde, kauft. Manche Besucher*innen denken, das trügen die Leute hier. Ich habe so einen Hut außer auf den Köpfen auswärtiger Oktoberfestbesucher noch nie gesehen, dabei lebe ich seit 47 Jahren in Bayern. Und nun zum ersten Mal in natura. Auf dem Kopf dieses Landwirts auf dem Traktor. Auf dem Feld unter einer sich auflösenden Lämmerwolke, kurz vor Görisried. Das hat Seltenheitswert. Das ist, wie wenn man zum ersten Mal einen Eisvogel sieht oder einen Steinadler.



Kotzeräusche sind laut einer englischen Studie für die menschliche Wahrnehmung die unangenehmsten Klänge – noch vor Mikrofonrückkoppelungen und schreienden Babys.



Er trägt ein grünes T-Shirt zu den Lederhosen und kratzt sich mit seinem Landhausmodenschuh an den behaarten Waden auf Höhe der Kniekehle. Das sieht sonderbar aus, wie das Bild von der Ziege, die sich hinterm Ohr kratzt wie ein Hund. In seinen Augen schwimmt eine Träne. „Wat is los mit dir? Siehst ja aus wie Rasputin inne Mauser“, ruft ein Passant. Vielleicht konnte der Kniekehlenkratzer bei den Mädchen in der Stadt keinen großen Eindruck schinden mit einem T-Shirt, auf dem „Musikverein Schnürpflingen“ steht.



Ich gehe weiter und denke mir eine Liste aus. Uncoole T-Shirts, die man nicht unbedingt anziehen soll, wenn man Mädchen kennenlernen möchte:

Taubenabwehrtechnik Pfnür | I fuck at the first date | Musikverein Schnürpflingen | Chemiesee (statt Chiemsee (gefälschte Markenklamotte))



Bavaria mit Ruhmeshalle gegen das Gebirge. Blasmusik. Eine Festzeltschlagerei. Dumpf dröhnt der Nasenknorpel. Schrill klirren berstende Krüge. Ein Trupp Sanitäter eilt im Geschwindmarsch zum Zelt und reißt mich aus meinen Gedanken. Die Liste uncooler T-Shirt-Aufdrucke bleibt Fragment.







